

8 Société et Culture

Journée citoyenne, samedi à Libreville et Owendo

L'Ajev au Commissariat de police de Belle-Vue 2...

CNB

Libreville

La cellule féminine de l'Association de jeunes émergents volontaires (AJEV) s'est déployée dans cette enceinte policière, pour l'opération de salubrité publique mensuelle.

CÉLÉBRÉE chaque premier samedi du mois au Gabon, dans le cadre de la lutte contre l'insalubrité, "La Journée citoyenne" était effective au commissariat de police de Belle-vue 2, dans le 3e arrondissement de Libreville, le samedi 6 avril 2019. La cellule féminine de l'Association de jeunes émergents volontaires (Ajev) a en effet entrepris de nettoyer l'enceinte de cette administration de police.

Ainsi, munis de pelles,



Photo : BOTOUNOU

Les femmes de l'Ajev s'attaquant aux hautes herbes derrière le commissariat de police de Belle-Vue 2.

machettes, râtaux et bien d'autres outils de nettoyage, les membres, plus d'une dizaine, de la cellule féminine de l'Ajev ont procédé à l'assainissement des lieux. Ils ont coupé l'herbe, débarrassant en même temps cette enceinte policière de toute sorte de débris.

Justifiant le choix du site, Léa Mikala, ancienne

membre du gouvernement et membre de l'Ajev, a indiqué: «(...) nous estimons que ses services (ceux du commissariat de Belle-vue 2 Ndlr) sont régulièrement fréquentés par les compatriotes, qui viennent des différents quartiers, et il y a des gardés à vue. Tous, autant qu'ils sont, ont besoin d'être dans un environne-



Photo : BOTOUNOU

Les membres de la cellule féminine de l'Ajev immortalisant leur passage au commissariat de Belle-vue 2.

ment propre, pour le bien de leur santé.» Se confiant elle aussi à l'Union, Flora Mbadinga, présidente de cette cellule, a situé l'intérêt de cette journée: «Le président de la République, Ali Bongo Ondimba, nous a dédié cette journée citoyenne. Et en tant qu'Ajeviens, nous avons tenu à mettre en pratique les re-

commandations du chef de l'Etat, si bien que chaque premier samedi du mois, nous menons des activités dans les différents arrondissements de Libreville, en collaboration avec certains compatriotes qui nous aident à trouver des sites à nettoyer à chacun de nos passages. Pour aujourd'hui, il nous a été indiqué que ce site était

devenu insalubre. A cet effet, nous avons saisi le commandement en chef de la police, pour qu'il nous autorise à nettoyer ce commissariat. D'où notre présence ici ce jour», a-t-elle expliqué.

Non sans rappeler: «précédemment, toujours à l'occasion de la Journée citoyenne, nous avons posé plusieurs actes dans d'autres quartiers, tels qu'à Ondogo, où nous avons aménagé 2 voies secondaires, au Bas de Gué-gué et dans le 2e arrondissement. Je profite pour lancer un appel à tous les citoyens gabonais à s'approprier cette journée, afin d'assainir leur environnement, pour le bien-être de tous.»

Quant à la cellule féminine de l'Ajev, rendez-vous a été pris pour un autre site, le premier samedi du mois de mai prochain.

...et à l'école de Belle-vue 3



Photo : J.F.Marola

La directrice de l'école Belle-vue 3, Marie Félicité Etoughet (g), satisfaite du travail réalisé par les Ajeviens.



Photo : J.F.Marola

Un des volontaires procédant au nettoyage de la devanture de l'école qui était envahie par des hautes herbes.



Photo : J.F.Marola

La team Ajev du 3e arrondissement après le nettoyage de l'établissement scolaire.

J.F.M

Libreville/Gabon

APRÈS les deux semaines de vacances de fin du 2e trimestre, les élèves du primaire et du secondaire reprennent le chemin de l'école ce lundi 8 avril sur l'ensemble du pays.

C'est dans cette perspective que la coordination de l'Association des jeunes émergents et volontaires (Ajev) du 3e arrondissement de Libreville, ne pouvant procéder au nettoyage de tous les établissements scolaires de leur circonscription, lesquels malheureusement tombent

pour la plupart dans l'insalubrité, a ciblé pour ce mois d'avril l'école publique de Belle-vue 3. Dans un but évident de soulager, un tant soit peu, le corps enseignant et l'ensemble des écoliers, en rendant salubre leur environnement scolaire. Le travail réalisé par la team stratégique Ajev du

3e arrondissement a consisté à nettoyer la cour principale, la devanture et l'arrière de l'établissement. Ce qui a satisfait la directrice de l'école, Marie Félicité Etoughet, qui s'est réjouie de cette action. Non sans en réclamer d'autres de même nature pour son établissement.

Avant de réaliser cette opération "retroussons les manches", les Ajeviens du 3e arrondissement sont allés déposer une germe de fleurs sur la

tombe de Ati Djembi, un des leurs décédé il y a peu à Belle-vue 2, et remis à la famille éplorée quelques produits alimentaires pour la soulager.

A Owendo

L'effort de salubrité de l'ARTF

L.R.A.

Libreville/Gabon

À l'occasion du premier samedi du mois d'avril, les agents de l'Autorité de régulation des transports ferroviaires (ARTF) ont retroussé leurs manches. Ils ont décidé de donner fière allure à leur administration, notamment aux alentours du Pont-Nomba dans la commune d'Owendo. Herbes sarclées, caniveaux curés. Et même le trou béant où stagnait de



Photo : L.R.A.

Les agents de l'ARTF ont retroussé les manches pour mettre la propreté tout autour de leur administration.

l'eau à l'entrée de l'Autorité et rendait son accès difficile aux usagers, a été bétonné par les agents transformés en maçons pour la circonstance. Pour Léa Sylvie Moussa-

vous Boussougou, responsable des Ressources humaines (RH), c'est le début d'une tradition qui ne compte plus s'arrêter. Dorénavant, chaque premier samedi du mois, les

agents vont se réunir autour d'une action d'investissement humain. « Ce matin nous avons voulu, à l'instar des autres administrations, marquer la journée citoyenne instaurée par le président de la République, Ali Bongo Ondimba, dans le cadre de l'effort à la salubrité. Aussi, avons-nous nettoyé partout au sein de notre administration. Nous avons même bétonné le trou béant à l'entrée. C'est une tradition qui est dorénavant lancée et qui se déroulera tous les premiers samedis du mois», promet la DRH.



L.SPEK 2019